25 000 Euro für Mittagskinder

Die Mitarbeiterinitiative "Berenberg Kids" der Berenberg Bank hat durch Charity-Klettern und -Golfen 25 000 Euro für die Stiftung Mittagskinder gesammelt. Graeme Davies, Partner, und die Projektleiter Marc Niemann und Lars Dannenberg übergaben den Scheck an die Vorsitzende der Stiftung, Susann Grünwald-Aschenbrenner im Hause der Bank am

Neuen Jungfernstieg. Bereits im Sommer hatte "BerenbergKids" einen Ausflug für 120 Kinder in den Tierpark Hagenbeck ermöglicht. "Die Kinder brauchen etwas Warmes zu essen, müssen aber auch erfahren, wie normales Leben funktioniert. Dazu leisten sie einen tollen Beitrag", bedankte sich Grünwald-Aschenbrenner.



Marc Niemann, Susann Grünwald-Aschenbrenner, Graeme Davies und Lars Dannenberg,